

Mercredi 1^{er} mai 2024 [dans la matinée]

**Enfants, ne traversez pas le fleuve du non-retour.
Y en aurait-il un seul qui marcherait en Vent contraire
qu'il porterait réflexion pour les autres !**

[LE SEIGNEUR] Tant que les hommes ne trouveront pas la paix en eux, la guerre sévira. La guerre est le poison fermenté du Démon qui obtient ainsi la destruction, par elle-même, de Ma Création. Quelle plus grande jouissance, quelle victoire pour le monstre ! Mais le glaive ne se retourne-t-il pas contre celui qui le brandit ?

Mes enfants, ayez des cœurs en paix et la paix habitera vos demeures. Le monde n'est que flammes vindicatives parce qu'il a mis sa confiance en son humanité orgueilleuse, rancunière et qu'il suit la voie du menteur.

Quand l'homme se tournera-t-il vers la Flèche d'or de Mon Cœur ? Mais vous vous nourrissez du venin du Diable : haine et mensonge, discorde et accusation ! Quand porterez-vous le regard en Mon Cœur ? L'humanité, si elle n'est qu'humanité, se détruira par elle-même.

Depuis le premier homme, avez-vous évolué ? Dans la hargne vindicative, oui, dans le mensonge, oui, dans les altercations, oui ! Mais, avez-vous ouvert vos demeures à l'amour ? Non, enfants, si cela était, votre monde serait bien différent de ce qu'il est, lui qui par vous adopte les lois du Diable et qui poursuit toujours sa course en ce sens.

Il est de votre choix de dire oui ou non à l'amour. De votre choix dépend le oui ou le non à l'amour, mais vous préférez la guerre à l'amour. Vous ne savez pas aimer parce que vous ne savez pas et vous ne voulez pas vous abandonner à Ma Volonté qui est amour. Ne vous laissez pas piéger par les lois démoniaques. Qu'obtiendra l'homme qui se perd ? Qu'obtiendra celui qui mène les hommes à la haine, si ce n'est la division et, par la division, la mort ?

Pourquoi tant de tumulte des nations ? Pourquoi tous ces vents contraires ? Par l'orgueil, Mes enfants, le redoutable orgueil qui est le premier piège du Satan ! L'orgueil du premier homme qui lui fit choisir sa propre voie au détriment de son Salut. Ne pouvez-vous un instant entrer en la caresse de Ma Présence ? Vous avez déserté Mes églises, vous avez voulu être des dieux, mais des dieux pour vous-mêmes, et vos orgueils vous ont submergés.

Enfants, ne traversez pas le fleuve du non-retour. Y en aurait-il un seul qui marcherait en Vent contraire¹ qu'il porterait réflexion pour les autres ! Enfants, celui qui dirige doit porter et promulguer la paix et non la guerre ! Vous, vous prenez le langage pour arme, le cœur amer. Ô cœurs amers, perdus, enfouis dans les méandres du Mal que vous choisissez, jusqu'à quand serez-vous des rebelles à Ma Parole de vie ? Vous n'écoutez plus Ma Voix mais vos voix et vos voies. Où trouverez-vous l'unité alors ? Ceux qui marchent sur la Voie trouvent le chemin.

1) En Vent opposé aux courants du monde.

L'homme meurt, non plus dans la pénitence mais dans la luxure, dans l'orgueil, dans la désobéissance à Ma Loi d'amour. Que peut porter la graine en vous s'il n'y a le Soleil pour la faire s'élever à la Lumière ? Quand rejoindrez-vous Ma voie qui est Lumière, Mon enseignement d'amour qui est Vie ?

Si Je vous laisse, enfants, marcher sur vos chemins, vous vous perdrez. Déjà, vous descendez les marches. Osez le revirement en l'Amour que Je suis et vous vaincrez toutes les tentations ! Mais celui à qui sur la Terre on donne le pouvoir, quel qu'il soit, n'a de grandeur en lui-même que sa propre puissance, parce que l'homme s'est attaché au mal et que le Mal en lui-même s'est incarné. Il vous faut vaincre la chair et ses appétits, vaincre vos désirs et vos soifs meurtrières parce qu'égoïstes !

Venez, entrez dans Mes parvis et vous verrez la Lumière et vous vaincrez les démons, mais travaillez à travailler l'ascèse et l'amour. L'amour, enfants, est don et l'amour est lumière. L'amour porte la joie et la paix. Ne semez pas la discorde, n'entrez pas dans les tentations, elles sont si nombreuses et leurs chemins sont des chemins de perdition. N'écoutez pas la Vipère, c'est elle qui vous mordra pour vous mener dans son repaire !

Près de Moi, venez trouver la paix, en Mon Cœur, venez prendre refuge et vous marcherez sur la voie du Salut. Dans votre monde, il n'est que vents contraires parce que les hommes suivent leurs propres voies et non la Mienne qui vient pour les unir et les fortifier ensemble en Mon amour. Enfants, Je suis la paix. Au rendez-vous de l'Amour, en la Sainte Eucharistie, venez prendre refuge et force, et dans la tempête vous trouverez le juste chemin, le chemin du Juste que Je suis. Suivez Ma voie, écoutez Ma voix et l'amour, en vous, portera du fruit et s'enfuiront au loin les malveillances et les discordes.

Aimez, enfants, aimez, seul l'amour est vie !